

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Donnerstag, 29. Juni 2017

Freie Schule verabschiedet Schulabgänger

Im Rahmen einer Akademischen Feier verabschiedete die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen am vergangenen Freitag sieben Schülerinnen und Schüler des zehnten Jahrgangs nach bestandener Realschulprüfung. Den erfolgreichen Absolventen Paula Horn, Marlene Haas, Sarah Kliemt, Leon Neubauer, Finn Witte, Dominik Walter und Lennard Recke gratulierten Lernbegleiter, Mitschüler, Elternbeirat und die Geschäftsführung der Schule.



Eingestimmt wurden die Schulabgänger und ihre Gäste von Musikstücken der Streicherklasse und des Schulchores. Nach einer gemeinsamen Begrüßungsansprache von Teamleiter Sebastian Kirchen und Geschäftsführerin Dr. Annette S. Gille erhielten die Prüflinge ihre Abschlusszeugnisse. Anschließend verabschiedete Klassenlehrer Michael Hummel seine Schützlinge mit einer bewegenden Ansprache.

Auch die Abgänger bedankten sich bei ihren Lernbegleitern auf zugleich lustige und rührende Weise. „Wenn wir später an unsere Zeit an der Freien Schule zurückdenken, werden wir bestimmt sagen, es war die schönste Zeit unseres Lebens“, ist sich eine der Schülerinnen, die seit der ersten Klasse die Freie Schule besuchte, sicher. Sechs der Absolventen setzen ihren Bildungsweg in der Gymnasialen Oberstufe fort, eine Schülerin hat sich für eine handwerkliche Ausbildung entschieden.

Vom Vorstand erhielten die Abgänger Urkunden für eine kostenfreie Mitgliedschaft im Verein bis zum Ende ihrer Ausbildungszeit. Im Anschluss an die Zeremonie im Bistro der Schule durften sich die sieben Schulabgänger mit einem farbigen Handabdruck an einer Wand im Treppenhaus verewigen.